

7. Interkulturelle Woche "Vielfalt verbindet"

Am Freitag, 29. September 2017, fand die große Abschlussveranstaltung der Interkulturellen Woche statt.

Der Husemannplatz verwandelte sich in einen bunten Marktplatz mit vielen Informationsständen und Spieleangeboten für Kinder und Erwachsene sowie Fotoausstellungen und Möglichkeiten zur kreativen Gestaltung.

Die Teilnehmenden der Volkshochschule Bochum, Fachbereich SchulabschlussPLUS, hatten die Gelegenheit, die für das Stadteiffest im Rahmen des Stadtumbaus West ([siehe hier >>>>](#)) entwickelten Spiele auf dieser Abschlussveranstaltung ein zweites Mal öffentlich zu zeigen. In Form eines **Aktionsspielestandes** des Stadteilprojektes „Nachbarschaft leben – Zusammenarbeit stärken“ präsentierten die jungen Erwachsenen eigene Spielideen, die auf reges Interesse bei den Bochumer Bürgerinnen und Bürgern gestoßen sind.

Entsprechend der multikulturellen Teilnehmerschaft im Fachbereich SchulabschlussPLUS gab es im Rahmen der Interkulturellen Woche in der VHS Baarestraße ein vielfältiges **Welten Frühstück** mit landestypischen Gerichten von Nord nach Süd und Ost nach West.

Viele geladene Gäste sind gekommen und gemeinsam kulinarisch auf Weltreise gegangen und haben im Austausch mit den Teilnehmenden das „Miteinander Sein“ ganz praktisch gelebt.

<http://csaconnect.com/vhs-bochum-zbw.de/index.php?page=273&pdfview=1>